



le Lien de l'URCL

N° 106 – 31 janvier 2021

Les contraintes sanitaires évoluant en permanence, il nous est actuellement impossible de préparer sereinement notre Assemblée Générale. Nous continuerons de vous tenir au courant.

Restant optimistes, nous poursuivons nos discussions avec nos voyageurs pour des Nième reports, fin du semestre voire 2022... Les inscrits resteront informés par la Commission Voyages.

Une nouvelle proposition de Mutualia qui pourrait se révéler intéressante vous est présentée sur notre site internet dans la rubrique « Information complémentaire santé »

La Commission Sorties continue de vous proposer des visioconférences pour février et mars. Le détail vous est donné dans la rubrique « Pour consulter nos prochaines activités ».

Soyez prudents et gardez vous en bonne santé !

Le dernier numéro de la Lettre de l'UFRB est accessible [en cliquant ici](#)

Visitez régulièrement notre site internet: www.urcl-paris-idf.org et...
n'hésitez surtout pas à nous faire part de vos observations par mail à urcl-com@orange.fr .
